

Asunto personal

2 mensajes

Lorena Shader <loshasar@gmail.com>
Para: Lilian Miranda <lilian.miranda@sscclaserena.cl>

16 de agosto de 2024, 9:47

Buenos días estimada profesora Lilian, espero se encuentre bien, soy Lorena mamá de Leonor, quería hacerle una consulta para que me pueda orientar con quien hablar en el colegio por una situación que le paso a Leonor, se la voy a explicar, me disculpo de antemano por molestarla, se que es su descanso pero no sé a quien mas recurrir.

Leonor desde la semana pasada y está, estaba muy triste lo que más decía era que ella no encajaba o que estaba haciendo algo mal, pero no entendía porqué, la dejaban de lado las compañera con las que comparte, se sentía excluida, la semana pasada fue llorando a la sala de su hermana (Victoria), ella se sentía mal Victoria pensó que era que quería que la cambiaran se asiento y eso le dijo a la Profe Camila. Esta semana en música se pararon y la dejaron sola, en religión también la dejaron de lado (ella está con las compañeras pero ellas la ignoran), está semana me encontré con Daniela mamá de Emilia Pizarro, y me comentó algo, pero me dijo que no le dijera a la Leonor, que su hija Emilia Pizarro, estaba muy mal llorando y se sentía utilizada por la Leonor, le dije que debido a que, me dijo que la Esperanza Quintanilla le contó a la Emilia que la Leonor estaba solo con ella pues se subía su promedio, yo no supe que hacer en ese momento, despues me di cuenta que en el fondo todas sabían ese comentario y por eso la malla actitud con la Leonor. Este miércoles la Leonor llegó triste porque la pasa mal en los recreos con las compañeras, entonces yo como mamá no pude no preguntarle a la Leo al verla tan triste y llorando, y la Leonor me comentó que si dijo eso pero estaba la Emilia, la Esperanza y ella esto paso en junio antes de las vacaciones de invierno, y se pusieron a reír, pero no se cuál es el motivo de verle algo tan negativo a ese comentario y sacarlo de contexto y decir que paso eso la semana pasada cuando no es así.

Yo hablé con Daniela para decirle que hable con Leonor, pero ella lo tomo de las peor forma trato a mi hija de mal intencionada, que por culpa de mi hija la Emilia se enfermo, y que la sacará del colegio por que la Leo le hizo un daño irreparable, (eso fue en conversación telefónica), despues me envio un audio que le jodimos la vida. Que no podra ir la colegio por culpa de las Leonor. Me enteré que ella a divulgando lo mismo a otras apoderadas del colegio, "que la Leo se aprovecho de su hija por las notas".

Mi Hija dijo que si ella le subía el promedio, porque la ve como un referente la Leo la quiere mucho y la encuentra muy inteligente y siempre lo a dicho, pero de eso a decir que la Leo saca ventaja de la Emilia, no es así, la Leo lo demuestra en sus pruebas, y no tendría que estar ni justificando las notas de mi hija, porque yo se las capacidades que tiene y nunca mentiría en algo así. Éste comentario fue en junio y no sé porque lo hacen ver como que fue la semana pasada y que Leonor habla a sus espaldas, lo encuentro muy injusto para la Leonor, en el fondo todos sabian el porque, menos Leonor.

Yo como mamá no podía seguir exponiendo a mi hija a esa situación, sin saber porque se sentía tan excluida, por eso hable con ella el miércoles después de clases. Pero Daniela no lo comprendió y dijo muchas cosas feas, no me puedo hacer cargo de eso.

Perdón profe Lili, que la moleste con ésto, pero no sé que conducto seguir, para que me oriente, no vayan a perjudicar mas a mi Leonor en el colegio, lo trate de resumir lo más que pude para no molestarla tanto, pero estamos muy tristes como familia y es la única persona que confio, quedó atenta a su respuesta.

Me hubiera gustado comunicarme con usted en otro contexto pero lo lamento mucho.

Saludos

Lorena Shader

Lilian Miranda <lilian.miranda@sscclaserena.cl>
Para: Lorena Shader <loshasar@gmail.com>
Cc: Lilian Miranda <lilian.miranda@sscclaserena.cl>

16 de agosto de 2024, 10:18

Querida Sra. Lorena:

Agradezco su confianza y creo haber comprendido en líneas generales lo que me comenta, aún así creo que es importante que me pueda explicar lo sucedido, por lo mismo puedo citarla este lunes a las 14:30 horas. No es mi horario de atención de apoderados, pero tengo un pequeño espacio horario ahí en donde puedo atenderla así me puede comentar personalmente lo sucedido para poder orientarla con lo que necesite. aunque considero prudente también, que después de esa entrevista pueda comunicárselo a la profesora jefe también para no pasar a llevar a nadie en nuestros conductos regulares. Ya que con un panorama más claro, yo también debo hacérselo saber a la profesora jefe. Pero primero necesito conversar con usted dado el correo que me envía.

Esperamos como Colegio poder ayudarle en lo que necesite, pero primero es necesario tener claridad respecto a lo que sucedió. Voy a estar atenta a su respuesta para la entrevista y así me puedo organizar yo también en mis

horarios.

Esperando poder ayudarle, agradezco su confianza y prudencia.

Mis saludos a Leo también.

Atentamente,

Lilián Miranda Pinto

Profesora de Castellano y Filosofía

Licenciado en Educación

Mg. En Estudios Latinoamericanos

[El texto citado está oculto]